

CARTE GÉOMORPHOLOGIQUE DE LA GRANDE SEBKHA D'ORAN (ALGÉRIE) : DESCRIPTION ET INTERPRÉTATION DYNAMIQUE

Kacem MOUSSA *

RÉSUMÉ

L'inventaire et l'analyse des éléments géomorphologiques et des structures types ont permis d'une part de dresser la carte géomorphologique de la grande sebkha (Algérie) et d'autre part de reconstituer les processus de sa mise en place. Les études sédimentologiques révèlent que le milieu, primitivement lacustre, aurait évolué progressivement vers un environnement de sebkha, traduisant le passage d'un climat subhumide à semi-aride.

Mots clés - Carte géomorphologique - Terrasses - Dynamique - Climat - Tectonique - Sebkha d'Oran - Algérie.

GEOMORPHOLOGICAL MAP OF THE "GRANDE SEBKHA D'ORAN" (ALGERIA): DESCRIPTION AND DYNAMIC INTERPRETATION

ABSTRACT

Inventory and analysis of a geomorphological elements and structures-type has permit, on one hand to elaborate the geomorphological map of the "grande sebkha d'Oran" (Algeria), and on another hand to determinate the processes of its établissement. The sedimentological studies reveled its evolution from a sub humid climate to a semi-arid one, evolution from lacustrine to sebkha environment.

Key-words - Geomorphological map - Terraces - Dynamic - Climate - Tectonic - Sebkha d'Oran- Algeria.

*Laboratoire de Paléontologie Stratigraphique et Paléoenvironnement, Faculté des Sciences de la Terre, de Géographie et de l'Aménagement du Territoire, Université d'Oran. B.P 1524 El-M'Naouar, Oran 31000.
- Manuscrit déposé le 17 Janvier 2004, accepté après révision le 01 Juin 2005.